



## ALUMNI-NETZWERK REGISTRIERUNG / *ALUMNI-NETWORK REGISTRATION*

Mit der Registrierung werden Sie Teil eines internationalen wissenschaftlichen Netzwerks, erhalten Einladungen zu Alumni- und Forschungs-Veranstaltungen und bleiben auf dem Laufenden über die Entwicklungen am FHI.

*By registering, you become part of an international scientific network, receive invitations to alumni and research events, and stay up to date on developments at FHI.*

Anrede / *salutation\**

Titel / *Academics titel*

Name, Vorname / *Surname, First name\**

Geburtsdatum/ *Date of birth*

E-Mail / *E-Mail\**

*(private Mailadresse, nicht die derzeitige FHI Adresse/  
private mail address, not the current FHI address)*

Letzte Abteilung am FHI /  
*last department at the FHI*

Ich bin damit einverstanden, dass zur Registrierung im Alumni-Netzwerk des Fritz-Haber-Institut der MPG meine Daten digital erfasst, gespeichert und verarbeitet werden. Für die Verarbeitung personenbezogener Daten dient Art. 6 Abs. 1 lit. a EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) als Rechtsgrundlage.

*I agree that for the purpose of registration in the Alumni Network of the Fritz Haber Institute of the MPG my data will be digitally recorded, stored and processed. The processing of personal data is based on Art. 6 (1) lit. a of the EU General Data Protection Regulation (DSGVO).*

Berlin, .....

Unterschrift / *signature* .....